

En mi clase hace demasiado calor y mis compañeros son muy divertidos y molestos y mi mejor amigo es Marco y a Marco lo conozco desde hace 3 años y siempre será mi mejor amigo y mis demás compañeros también me caen muy bien aunque molesten mucho pero yo también molesto mucho con ellos también les gusta jugar pelota a todos y a veces jugamos muchos partidos en todo el recreo hasta que se acabe el recreo y luego en las demás clases nos aburrimos y mi amigo Chupirul molesta mucho aunque aun así me cae muy bien y igual que mi amigo Mynol y mi amigo Comandante aunque lo haya conocido en muy poco tiempo me cae demasiado bien igual que mi amigo Pollo y también comemos mucho todos mis amigos y algunos se quedan dormidos en algunos períodos y si no se quedan acostados en el piso o en su escritorio.

